

Gregor Schneider. Punto Muerto.**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 09-12-2011**Duración:** 18' 10"

El Centro de Arte Dos de Mayo de la Comunidad de Madrid, organiza hasta el próximo 26 de Febrero, la exposición Punto Muerto, del artista alemán Gregor Schneider.

Un proyecto inédito, Dead End, recorre por dentro las estructuras del edificio del Museo. Una instalación muy original, que por primera vez en España, nos permitirá acercarnos a la sugerente obra de este gran artista conceptual.

Participan: Yayo Aznar, Profesora de Historia del Arte de la UNED; Gregor Schneider, artista; Veit Loers, Comisario de la Exposición.

Producción y realización: CEMAV
